
 

LEOPOLDA: BOCCIA "MAI ANDATO, NON E` INIZIATIVA PD"
 

 

ROMA (ITALPRESS) - "Non ci sono mai andato alla Leopolda. Penso

che sia anche un ambiente anche gradevole in cui gli inviti

arrivano continuativamente ogni anno, semplicemente diciamo

quest'anno era impossibile perche' ero ad occuparmi di legge di

stabilita'. Ma in generale io penso che nei luoghi in cui si

mettono insieme idee tra persone che hanno la stessa visione del

Paese e' giusto sviluppare quelle idee tra quei gruppi dirigenti.

Poi magari un anno ci andro' per portare un mio contributo". Cosi'

il presidente della commissione Bilancio della Camera, Francesco

Boccia, intervistato a Mix24 di Giovanni Minoli su Radio 24.

"Quando il mio segretario mi chiama, lui lo sa - spiega Boccia -

io ci sono sempre e nei luoghi dove ci sono le bandiere di

partito: la Leopolda e' un'iniziativa molto bella come ne abbiamo

fatte tante nei mondi paralleli al Pd, ma non era un'iniziativa

del Pd".

(ITALPRESS).
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